



きらめく風

ホームページ

携帯サイト →



すすんで学ぶ子ども 心ゆたかな子ども 体をきたえる子ども

たたくより、たたえ合おう

校長 清水 誠

サッカーワールドカップ カタール大会は、多くの人々に喜びと感動を与えました。強豪国を破ってベスト16に進出した日本代表の活躍とともに、森保一監督の人柄が光る大会でもありました。逆転ゴールを決めた直後でも、指揮官はすぐに気持ちを切り替え、懸命に何度も指笛を吹いて選手に指示を出していました。また、どの試合の後にも、円陣を組む選手たちに向かって大声で鼓舞する姿がありました。常に落ち着いた姿でインタビューに答える森保監督からは想像できない、全く違う一面がうかがえました。さらに、PK戦に敗れてグラウンドを去る際に、大勢のサポーターに向かって深々とお辞儀をする姿にも、すばらしい心柄を感じました。

一方で、今回のサッカーワールドカップで唯一気になったのは、SNSを通じた酷い批判があったことです。第2戦のコスタリカ戦に0-1で負けた後の書き込みは、森保監督への不満を一方的にぶつけるものばかりでした。スポーツの世界は結果が全てと言われますが、これほどまで無責任かつ勝手な発言を許してよいのかと、怒りさえ覚えました。そのような人たちも、次の強豪スペインに勝った時は、きっと手の平を返したように喜んだのでしょう。しかし、一度発した書き込みは、二度と消えることはないのです。

SNSの情報発信は、匿名性が高いところに危険性を含んでいます。自分の怒りの感情をただ単に吐き出す場としているだけで、それを読んだ人の気持ちや周りへの影響を全く考えていません。同じ「匿名」で使われるものとして、手紙や電話、アンケートなどにも同様のケースがあります。自身の不安な気持ちをぶつけるだけでは何の解決にもなりません。不満があれば、きちんと話し合いをする手立てを取り、お互いの理解へと結びつけることが不可欠です。

今年話題になったCMに、ACジャパンの「寛容ラップ」があります。高齢者がコンビニでお金を払っている時に、なかなかうまくいかず、レジ前に長蛇の列ができます。後ろの人がイライラしていると思い、さらに焦る高齢者に対して、後ろの強面のお兄さんが足を踏み鳴らし始めます。怒っているのかと思いきや、突然ラップで歌が始まり、客や店員も交えてお互いに温かいエールを伝え合う…というCMです。人をののしるのではなく、相手を尊重して認め合うことの大切さは、SNSが急速に広まった現代社会において、最も必要とされる優しさへとつながるのではないのでしょうか。

日	曜	相	行事
24	土		冬季休業日始
25	日		
26	月		
27	火		
28	水		閉庁日（学校に入れません）
29	木		機械警備（学校に入れません）
30	金		機械警備（学校に入れません）
31	土		機械警備（学校に入れません）
1	日		元日 機械警備（学校に入れません）
2	月		機械警備（学校に入れません）
3	火		機械警備（学校に入れません）
4	水		閉庁日（学校に入れません）
5	木		
6	金		
7	土		冬季休業日終
8	日		
9	月		成人の日
10	火	◆	始業式 水曜日時程 給食開始 1年4時間授業 2～6年5時間授業 安全指導 書き初め週間（～14日）
11	水		学 あいさつ運動①豊溪中來校 なわとび旬間（～20日） クラブ活動（4・5年見学）
12	木	◇	体 あいさつ運動② 6年生中学生に質問する会（6校時）
13	金		読 あいさつ運動③
14	土		読 学校公開 3時間授業

【1月の学校公開】

1月の土曜学校公開は、1月14日（土）です。普通時程3時間授業での学校公開日です。今までと同様に、1・2年生は1～3校時のどこか1時間を選んで各家庭1名での参観をお願いします。3～6年生は1～3校時のどの学習を参観していただいてもかまいません。感染症対策のため、各家庭1名での参観にご協力ください。よろしく願いいたします。各学年とも3校時終了後、11時40分ごろ下校予定です。

学習内容、注意事項等は、後日配布する「学校公開のお知らせ」でご確認ください。

【冬休み中 新型コロナウイルス感染症に係る対応】

お子様が陽性になった場合は、学校までご連絡ください。

※休日の場合は、翌日の平日の連絡で結構です。

3939-0362(職員室)

※3学期の避難訓練は、予定を知らせず実施します。

全 全校朝会 音 音楽朝会 児 児童集会 体 体育朝会 学 朝学習 読 朝読書

◆:心のふれあい相談員（秋葉） ◇:スクールカウンセラー（米本）

*行事予定は変更になる場合があります。学年だより等でご確認ください。

【冬休み中 学校電話機への連絡】

冬休み中の学校電話機への連絡可能時間帯は、以下のとおりです。

平日・・・8:15～16:45

*上記時間外は留守設定のメッセージ機能対応になります。

【冬休み中のタブレットについて】

- ・タブレットは家庭保管とします。
- ・パスワードの紛失等のないように管理をお願いします。
- ・タブレットの破損、紛失等があった場合は、学校へお知らせください。

【表彰のお知らせ】

本校 PTA の地域パトロール等の活動が光が丘警察署から表彰されました。

【スクールカウンセラーの紹介】

1月12日（木）から米本玉緒（よねもとたまお）先生が勤務します。木曜日が勤務日です。